
 

令和２年度 第２回羽曳野市介護保険等推進協議会（議事概要） 

 
〔開催日時及び開催場所〕 

日時 令和２年８月 12日（水） 午後１時４５分 

場所 羽曳野市役所 別館 ３階会議室 

 

〔委員出席者〕 

長畑委員、和泉委員、畑委員、岡島委員、調子委員、吉田委員、松本委員、坂上委員 

鎌田委員、堀脇委員、江田委員、荒木委員、浦田委員、真銅委員、松田委員、広瀬委員 

 

〔会議次第〕 

（１）市長あいさつ 

（２）介護保険事業の運営状況について 

（３）施設サービスの見込み量（施設整備）について 

（４）その他 

 

〔資料〕 

［推進協資料１］介護保険事業の運営状況について     

 ［推進協資料２］推進協資料１への事前質問 

［推進協資料３］第８期羽曳野市高年者いきいき計画 施設サービスの見込み量（施設

整備）について 

［推進協資料４］令和２年度 「第８期羽曳野市高年者いきいき計画」策定スケジュール 

 ［推進協参考資料１］介護保険で利用できるサービス、羽曳野市の介護予防・日常生活支援

総合事業 

 

〔議事概要〕 

会議次第（２） 介護保険事業の運営状況について 

「［推進協資料１］介護保険事業の運営状況について」を事務局から説明 

「［推進協資料２］推進協資料１への事前質問」で事務局から事前質問を回答 

 

〇質疑等 

（委員） 

（事前質問への回答について）前年の計画と実績の差はトータルではなく、大きな

差があるものについて、１つ１つお答えをいただきたかった。 

事業所数ですが、ご説明で変化がないとのことですが、実は廃止したところと新規

のところがあったので、その内訳を書いていただきたい。１つ気になるのは、なぜ事

業所が廃止になってしまったかということ。人員の確保ができずに休止したなら、新

規で認めた時にそういう事まで配慮したうえで認めたのかということも気になる。

今までやっていた事業所が廃止されるということは最終的には利用者にもすごく影

響されることだと思いますので、その辺も含めて丁寧に説明していただきたい。 

  

会議次第（３） 施設サービスの見込み量（施設整備）について 

「［推進協資料３］第８期羽曳野市高年者いきいき計画 施設サービスの見込み量

（施設整備）について」を事務局から説明 

〇質疑等 なし 

 

 会議次第（４）その他 

 「［推進協資料４］令和２年度 「第８期羽曳野市高年者いきいき計画」策定 スケジ

ュール」を事務局から説明 

   〇質疑等 なし 


